

PENGEMBANGAN MODEL KAWASAN RUMAH PANGAN LESTARI (M-KRPL) DI KALIMANTAN TIMUR

Oleh: Yossita Fiana dan M.Hidayanto.

Pengembangan model Kawasan Rumah Pangan Lestari (M-KRPL) di Kalimantan Timur dilaksanakan di 10 kabupaten/kota pada tahun 2011-2012. Kemudian pada tahun 2013 ditambah masing-masing 1-2 lokasi di kab/kota di Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara. Pengembangan model ini didukung oleh adanya Kebun Bibit Inti (KBI) di tingkat BPTP, dan Kebun Bibit Desa (KBD) atau Kebun Bibit Kelurahan (KBK) di tingkat kawasan.



Berbagai kegiatan dan agenda penting di daerah diikuti oleh BPTP Kalimantan Timur dalam upaya untuk penyebarluasan model tersebut, agar segera dapat diketahui dan dikembangkan atau direplikasi oleh masyarakat dan oleh dinas instansi



terkait di daerah. Antara lain melalui kegiatan sosialisasi, pameran pembangunan dan kegiatan lain yang disinergikan dengan kegiatan di daerah.

M-KRPL yang dikembangkan di Kalimantan Timur mendapat apresiasi yang tinggi dari daerah, antara lain dengan direplikasinya atau dikembangkannya M-KRPL ini dengan dana daerah, seperti di Kabupaten Berau pada tahun 2012 dikembangkan 10 lokasi. Pada tahun 2013 dikembangkan di seluruh Kaltim dan Kalimantan Utara oleh BKPP Provinsi Kaltim, dan pada tahun 2014 akan dikembangkan lagi dengan dana APBD untuk 300 kawasan di Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara.



Jalinan kerjasama untuk pengembangan M-KRPL dilakukan oleh mitra kerja dengan BPTP Kalimantan Timur, antara lain dengan BKPP Berau, BKPP Provinsi Kalimantan Timur, Badan Pengelolaan Kawasan Perbatasan Pedalaman dan Daerah Tertinggal (BPKP2DT) Kaltim, PP Salimah, Kodim 0905



Balikpapan. Selain itu, permohonan dari dinas dan instansi terkait juga dilakukan, sesuai dengan permintaan antara lain dari BKPP Kab/Kota, Kodim, PP Salimah, Dinas.

Bahan diseminasi juga disiapkan oleh BPTP Kalimantan Timur dalam rangka mendukung pengembangan MKRPL. Antara lain leaflet, brosur, CD dan juga siaran TV. Selain itu di setiap event penting juga diikuti untuk menderaskan model ini kepada khalayak umum. Pada pameran pembangunan, pertemuan MPTHI se-Indonesia BPTP Kaltim juga menggelar pameran M-KRPL dan dikunjungi oleh Gubernur dan Istri beserta para rombongan.

Kunjungan ke Lokasi M-KRPL antara lain oleh Kepala Badan Litbang Pertanian dan Kepala BBP2TP, Para Komandan Kodim Kodam VI Mulawarman (se-Kaltim dan Kalimantan Utara) di M-KRPL Sepinggang Baru, Balikpapan. Selain itu para penyuluh dan masyarakat dari Kab Berau melakukan kunjungan dan belajar M-KRPL di BPTP Kaltim.***

